



Bundesvereinigung der Erzeugerorganisationen Obst und Gemüse e.V.

Bonn, 27. Mai 2011
KS-hr AZ:

Pressemeldung

Alle Gurken und Tomaten aus Papenburg EHEC-frei

Die größte Gurken-vermarktende Erzeugerorganisation (EO), die der BVEO angeschlossen ist - Gartenbauzentrale eG, Papenburg – hat wie auch viele andere EO's in dieser Woche die im Focus stehenden Gemüseerzeugnisse auf EHEC-Erreger umfänglich untersuchen lassen. Heute sind die letzten Untersuchungsergebnisse der Gartenbauzentrale Papenburg eingegangen, die bestätigen, dass sämtliche von allen 13 Gurken- und von den 2 Tomaten-Erzeugerbetrieben gezogenen Proben erwartungsgemäß EHEC frei sind.

Am Montag, wenn weitere Ergebnisse anderer EO's vorliegen, wird die BVEO auch für diese Unternehmen und ihre Sortimente eine qualitative Aussage über die Probenergebnisse machen.

Bundesvereinigung der Erzeugerorganisationen Obst und Gemüse e.V.

Seit 1970 ist die Bundesvereinigung (BVEO) der nationale Zusammenschluss von Erzeugerorganisationen für Obst und Gemüse oder deren Vereinigungen im Sinne der Gemeinsamen Marktorganisation für Obst und Gemüse der EU. Der Bundesvereinigung gehören 8 regionale Marktvereinigungen an (Stand 31.12.2010). In den regionalen Marktvereinigungen sind zahlreiche Erzeugerorganisationen vertreten. Davon haben 31 den Status der amtlich anerkannten Erzeugerorganisation. Der Gesamtumsatz der Mitglieder beläuft sich auf ca. 2,7 Mrd. Euro, wobei 1,7 Mrd. auf Obst und Gemüse und ca. 1,0 Mrd. auf Blumen und Pflanzen entfallen.

Verantwortlich: Karl Schmitz

Postanschrift: Postfach 12 02 20, 53106 Bonn

Telefon: +49 (0)228 - 24 200 50
+49 (0)228 - 106 - 342

Hausanschrift: Adenauerallee 127, 53113 Bonn
Amtsgericht Bonn: VR 3455
Geschäftsführer: Karl Schmitz

Telefax: +49 (0)228 - 21 39 19
Mobiltelefon: 0172 - 210.4441
e-Mail: bveo@drv.raiffeisen.de
Internet: www.bveo.de